

8 DE JUNIO, DÍA MUNDIAL DE LOS OCÉANOS

¿Por qué celebramos el Día Mundial de los Océanos?

Celebramos el Día Mundial de los Océanos para recordar a todo el mundo el gran papel que los océanos juegan en nuestras vidas. Son los pulmones de nuestro planeta, que generan la mayoría del oxígeno que siempre respiramos. Asimismo, sirve para concienciar a la opinión pública sobre las consecuencias que la actividad humana tiene para los océanos y para poner en marcha un movimiento mundial ciudadano a favor de los océanos. Este día quiere movilizar y unir a la población mundial entorno al objetivo de la gestión sostenible de los océanos, que son una fuente importante de alimentos, medicinas y una parte esencial de la biosfera. En definitiva, esta celebración es un buen motivo para celebrar juntos la belleza, la riqueza y el potencial de los océanos.

Acabar con la contaminación por plásticos

Décadas de un uso excesivo y el aumento del consumo de plásticos de un solo uso ha llevado a una catástrofe ambiental mundial. Actualmente, 13.000.000 toneladas de plástico se filtran en el océano cada año, lo que provoca, entre otros daños, la muerte de 100.000 especies marinas cada año. A pesar de que la mayoría de los plásticos se supone que quedan intactos durante décadas o siglos después de su uso, los que se deterioran acaban convirtiéndose en microplásticos, y los peces y otros animales marinos acaban consumiéndolos; pasando de esta manera a la cadena alimentaria mundial.

Todos y todas debemos esforzarnos por acabar con el uso del plástico, desde evitar las pajitas de plástico o las bolsas de plástico, y #AcabarConLaContaminaciónPorPlásticos.

Puedes seguir el Día en las redes sociales bajo las etiquetas #SalvarnuestroOcéano y #DíaMundialde los Océanos.

¿Lo has leído?

Una vez leído el texto, os proponemos los siguientes ejercicios:

COMPRENSIÓN LECTORA

Escoge las respuestas adecuadas a estas preguntas...

¿Para qué celebramos el Día Mundial de los Océanos?

¿Por qué se dice que son los pulmones de nuestro planeta?

¿Qué se pretende poner en marcha?

¿Sobre qué pretende concienciar a la opinión pública?

¿Cuántas toneladas de plástico se filtran al océano anualmente?

¿Qué ha provocado, entre otros daños, el plástico en el océano?

¿Cuánto tiempo se supone que quedan intactos los plásticos en los océanos?

¿Qué pasa con los plásticos que se deterioran?

¿Qué te parece si colaboras a salvar los océanos a través de pequeños compromisos?

Compromiso 1: rechazar pajitas de plástico.

Compromiso 2: llevar al cole una botella de agua reutilizable.

Compromiso 3: usar bolsas de compras reutilizables.

Compromiso 4: conservar el agua (duchas más cortas, cerrar el grifo al cepillarse los dientes, etc.)

Compromiso 5: reutilizar, reciclar y no pensar solo en comprar cosas nuevas.

¡ENTRE TODOS PODEMOS CONSEGUIRLO!

